
 

檔  號： 
 
保存年限： 

國立高雄餐旅大學學生議會 開會通知單 
 

受文者：如出、列席名單 
 
發文日期：中華民國 113年 9月 9日 

發文字號：高餐議(婕)會字第 1131011601號 

速別：普通件 

密等及解密條件或保密期限：普通 

附件：議程乙份 

 

開會事由：第十六屆 1131 學期 第一會期 第一次例行會議 

開會時間：113 年 9 月 16 日（一）下午 12 時 20 分 

開會地點：多功能輔樓二樓 J204 

主持人：簡議長婕安 

聯絡人及電話：許甄玲 0928-851-667 

 

出 席 者：簡議長婕安、黃副議長凡軒、卓議員芯圩、林議員建宏、李議員永毓、

邱議員承浩、陳議員又禎、賴議員元晟、陳議員倩琝、林議員筠雅、

謝議員秉宸、許議員美馨、張議員璦慈 

列 席 者：林會長泉佑、詹副會長昕縈、葉副會長俞廷、行政中心幹部、提案人 

與會人員：謝秘書長宜瑛、許副秘書長甄玲、顧問 

 

副本：學生議會秘書處 

 

備註： 

一、當天會議無提供餐食，會議中可用餐。 

二、若因故不克出席，務必於 113 年 9 月 13 日 23 時 59分前完成  

    請假。 

線 

裝 

訂 
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檔  號： 
 
保存年限： 

國立高雄餐旅大學學生議會 會議議程 

第十六屆 1131學期 第一會期 第一次例行會議 

時  間：113年 9月 16日（星期一）下午 12時 20分 

地  點：多功能輔樓二樓 J204 

主  席：簡議長婕安               記錄：許甄玲 

出 席 者：簡議長婕安、黃副議長凡軒、李議員永毓、卓議員芯圩、林議員建宏、

林議員筠雅、邱議員承浩、許議員美馨、賴議員元晟、詹議員璦慈、  

陳議員又禎、陳議員倩琝、謝議員秉宸 

列 席 者：林會長泉佑、詹副會長昕縈、葉副會長俞廷、行政中心幹部、提案人 

與會人員：謝秘書長宜瑛、許副秘書長甄玲、顧問 

 

壹、 宣布開會  

貳、 主席致詞 

參、 宣讀並認可議程 

肆、 報告及詢答事項 

伍、 前會遺留之事項 

陸、 提案討論 

提案一：茲提出「國立高雄餐旅大學學生會 113 學年度第十九屆學生會經費暨

社團博覽會」，提請審議。 

柒、 臨時動議 

捌、 聲明與補述 

玖、 主席結論 

壹拾、 散會  



113修訂 

提案人  提案單位  收件章  收件單位  
 

 

國立高雄餐旅大學學生議會 

提 案 單 

☆ 年 月 日 

提案 113 09 05 

收件 113 09 06 
 

 

會議名稱 第十六屆 1131學期 第一會期 第一次例行會議 

提案人 姓名/簡婕安 單位/學生議會 職稱/議長 

連署人 此提案免連署 

案由主旨 
茲提出「國立高雄餐旅大學學生會 113學年度第十九屆學生會經費

暨社團博覽會」，提請審議。 

項目種類 ■經費預算  □活動預算  □新訂法規  □修訂法規  □其他          

案 

由 

內 

文 

說明： 

一、 依據第十六屆學生議會 1131 學期暑期會期第一次例

行會議通過之「國立高雄餐旅大學學生會 113 學年度

第十九屆學生會總預算案」之第 3 條第 2 款第 3 項

第 0 目社團博覽會，提出「國立高雄餐旅大學學生會 

113 學年度第十九屆學生會經費暨社團博覽會」提請

審議。 

二、 相關資料已檢附在附件一，請各議員詳讀「附件一、國

立高雄餐旅大學學生會 113 學年度第十九屆學生會

經費暨社團博覽會」。 

程序委員會 

之處理意見 

 

大會決議 
 

備註： 

 一、填寫完畢後，請送至學生議會秘書處。 

 二、若無確實填寫並提交各項資料，程序委員會恕不受理。 

 三、表單須於會議前十日提出，逾時將列入下次會議。 

 四、表格若不敷使用，得延伸表格使用。  



附件一 會議名稱：第十六屆 1131學期 第一會期 第一次例行會議 

1 / 1 
 

 

國立高雄餐旅大學學生會 113 學年度第十九屆學生會 

經費暨社團博覽會細項預算 

 

編號 項目 單位 單價*數量 預估支出 細項說明 

1 徽章 個 12*90 1,080 遊戲活動贈禮、紀念品 

2 海報 張 210*3 630 學生議會介紹海報 

合計 1,710 

總計 
第十九屆學生會會費 

第 3條 第 2款 第 3項 第 0目 
百分比(%) 

1,710 2,000 85.5% 
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檔  號： 
 
保存年限： 

國立高雄餐旅大學學生議會 會議記錄 

第十六屆 1131 學期 第一會期 第一次例行會議 

時  間：113年 9月 16日（星期一）下午 12時 20分 

地  點：多功能輔樓二樓 J204 

主  席：簡議長婕安               記錄：許甄玲  

出 席 者：簡議長婕安、黃副議長凡軒、李議員永毓、林議員建宏、邱議員承浩、

許議員美馨、詹議員璦慈、陳議員又禎、陳議員倩琝 

列 席 者：林會長泉佑、詹副會長昕縈、葉副會長俞廷、行政中心幹部、提案人 

與會人員：謝秘書長宜瑛、許副秘書長甄玲、顧問 

請假人員：林議員筠雅 

缺席人員：無 

壹、宣布開會 （開會時間：12時 24分） 

貳、主席致詞 

大家好，這是我們大家參與的第一場實體會議，很感謝大家今天都能撥空出席，

之後大家還會有許多一起共事的機會，也很希望未來大家能一起把議會做得更

好，現在有很多委員會已經開始在運作了，大家有任何問題也歡迎跟我們一起

討論。 

參、宣讀並認可議程 

提案一：茲提出「國立高雄餐旅大學學生會 113 學年度第十九屆學生會經費暨

社團博覽會」，提請審議。 

想詢問在場的議眾及行政中心幹部，對於今日的議程有無任何異議？若無，請

秘書宣讀下一個議程。 

肆、報告及詢答事項 

簡議長婕安：此次會議我們邀請了學生會會長泉佑進行業務報告，這邊請泉佑

來進行。 

林會長泉佑：議長各位議員大家好，我是第十九屆學生會會長，以下是我的業

務進行報告。在一百一十三年六月一日已經完成第一次行政中心

以及幹部的組會、六月三日完成第一次系會長協調會議、六月十

二日完成與上一屆進行的業務交接、六月六日召開第一次的教務
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檔  號： 
 
保存年限： 

處主管會議、六月十二日完成歡送畢業生校園巡禮、七月一日行

政中心教發會議、七月一日完成硬件的更換、七月二十六完成一

級幹部的人事任命提案、七月二十七日完成硬件的更換、八月七

日進行新生訓練暨家樂福特賣會第一次組長會議、八月八日進行

新生訓練迎新晚會的第一次組長會議、八月九日進行新生晚會第

一次全體工作人員會議，八月十日進行新生訓練第一次全體工作

人員會議、八月十一日完成第十九屆學生會總預算的提案，三讀

已通過、八月十八日進行第十九屆學生會經費暨部門歸費，在同

場的時候也完成了新生訓練的經費暨郵資費用、八月二十日完成

第二次全體工作人員會議、八月二十一日完成新生訓練第二次全

體工作人員會議、八月二十四日完成校歌暨系班呼比賽第一次全

體工作人員會議、八月二十六日完成一一三學年度日校新生包資

訊的寄送完畢、九月二日完成校歌暨系班呼第二次全體工作人員

會議、九月五日召開社團博覽會第二次全體工作人員會議、九月

七日是新生訓練的活動當日、九月八日是新生訓練暨迎新晚會的

活動日，擔任主持人一職。以上業務進行報告，在場議座議長有

問題嗎？ 

簡議長婕安：謝謝泉佑的業務報告，想請問在場的議眾對於此項業務報告有無

任何異議要提出？沒有的話，我們這邊再邀請財務部長子倫進行

業務報告。 

鄢部長子倫：議長、副議長，各位議座大家好，我是財務部長鄢子倫，跟大家

報告一下我們暑假進行了哪些財務的支出，首先是我們的新生郵

資費，因為有廠商贊助的關係，如果我們是用限時掛號，多的費

用會用廠商支出，大家可以到時候財務委員會看到我們支出黏存

單的金額是不會超過兩萬元，因為多的費用廠商已經幫我們支付

了。另外一個是我們有做名片，議會也有做名片的部分，所以金

額的部分是沒問題的。新晚比較特別的是我們廠商的費用，第一

個是廠商，我們單位是兩個，一個是學生會，第二個是我們的高

教的費用，所以大家可以看到說我們有一些支出如果沒有打在我

們財務四寶上面，那就是由高教支出，那如果廠商與美宣的部份

有打在這上面，第一個是會轉帳，第二個是我們會用現金，從我

們學生會的帳戶，總而言之，只要有用到學生會戶頭上面的金額，

就會在財務四寶上面，反之如果沒有在上面的，基本上可能由廠

商消化掉，或者是由高教支出。這是以上財務部長要報告的，也

請財政委員會可能要特別注意之後審核，我們會很密切的合作，

以上。 

簡議長婕安：好，謝謝子倫的業務報告。想詢問在場的議眾對於此項業務報告

有任何異議要提出？沒有的話我們再請秘書宣讀下一個議程。 
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檔  號： 
 
保存年限： 

伍、前會遺留之事項 

陸、提案討論 

【提案一】茲提出「國立高雄餐旅大學學生會 113 學年度第十九屆學生會經費

暨社團博覽會」，提請審議。 

討論及質詢： 

簡議長婕安：這邊再請凡軒對於此提案進行說明。 

黃副議長凡軒：在場的議眾大家好，我是副議長凡軒，我們這一次社團博覽會

打算是用 Q&A 的小遊戲來跟各位新生或是想了解學生議會的

進行互動。我們可能像是有一個摸彩箱，可以抽出問題，然後

在桌上要找對應的答案，只要答對並且追蹤我們議會 IG 的話我

們就會贈送一個活動贈品。我們這次做的贈品是一個徽章。希

望我們各位議座在社團博覽會當天也可以多多來支援。我們這

次社團博覽會有找到我們可以來顧攤子的小幫手。請各位議眾

在活動現場當天可以多多來支援我們議會的攤子，可以來熱絡

一下。然後是我們經費使用的部份，我們做了 90 個紀念徽章、

海報 3 張。總計的話，經費是 2000 塊的預算，我們用了 1710

元，以上，謝謝。 

簡議長婕安：想詢問在場的義眾對於此提案有任何異議或正反意見要提出。若

無我們對此提案進行舉手或判決，現在開始進行投票。 

 

決議：贊成 9 票 反對 0 票 通過 

柒、臨時動議 

捌、聲明與補述 

玖、主席結論 

謝謝大家今天來參與會議，我們有一個新的想法想跟大家講，我們想要讓議會

多一個請假方案，是出缺席的部份，可能那天沒辦法出席會議，但可以出席

Google Meet，我們想用這個方法來讓缺席率少一點，但是我們也想說線上會議

的方法大家不要濫用，所以還是要有必要的原因才可以選擇線上會議，還是希

望大家都可以出席實體會議，我們會將線上會議的方式放在 Google 請假表單上

面，詳細的狀況會在群組告知大家，謝謝大家。 

壹拾、 散會 （結束時間：12時 36分） 
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檔  號： 
 
保存年限： 

 

會議照片： 

     

 

 


